

“Dos años de **CiU**, dos años **perdidos** para el Vallès”

Los alcaldes y regidores socialistas del Vallès Oriental se reunieron el pasado viernes en Mollet con el Secretari de Política Municipal del PSC, **Manuel Bustos**. Lo que inicialmente estaba planteado como un encuentro entre los representantes del territorio para hablar de los problemas que aquejan a los municipios, sin embargo, derivó accidentalmente en el primer acto destacado del PSC de la comarca encarado a las elecciones autonómicas del próximo 25 de noviembre. El alcalde de Mollet y secretario de Política Municipal del PSC de la comarca, **Josep Monràs**, consciente de que los acontecimientos cambiaban el sentido de la reunión, aclaró que el encuentro se había programado antes de que el presidente de la Generalitat, **Artur Mas**, anunciara la disolución del Parlament y explicó que encuentros de este tipo sirven “para mostrar el trabajo en equipo de todos los socialistas en el conjunto del territorio catalán”. Sin embargo, los temas centrales del encuentro fueron más



Alcaldes y regidores socialistas en la foto de familia de la reunión.

allá de eso e incidieron en la crítica en relación al trato que ha recibido la comarca y los ayuntamientos en los dos años de gobierno de CiU en la Generalitat. Los alcaldes recordaron la deuda que la Generalitat mantiene con los ayuntamientos y la falta de inversiones.

El diputado **Jordi Terrades**, que se presentará a la reelección, puso el acento en estos aspectos. “Los dos últimos años han sido años perdidos para el Vallès Oriental.

Ha sido el período con menos inversiones en la comarca por parte de un

gobierno de la Generalitat de Catalunya”, recordó. Para Terrades las actuales políticas del Govern de CiU no sirven para salir de la crisis y afirmó que lo que hay que hacer es “promover inversiones y dar apoyo a iniciativas para reactivar y modernizar la economía y frenar la destrucción de puestos de trabajo”.

El alcalde de Sabadell y responsable de política municipal del PSC, Manuel Bustos, dijo que en este momento y después de las elecciones “los alcaldes y alcaides socialistas han de continuar trabajando más que nunca por las personas”.

Bustos afirmó que el proyecto socialista “es un proyecto basado en la justicia social, política y cultural, que no busca el enfrentamiento de Catalunya con el Estado ni de los que hablan desde España contra Catalunya”.

La jornada que se puso en marcha en Mollet finalizó en Montornès con una visita a la agrupación de Montornès que celebraba una asamblea local.

PIVE Y SE TE CONCEDERÁ.

PÍVETELO



FORD FIESTA
Ahora con el Plan PIVE
por **7.900€**



FORD KA
Ahora con el Plan PIVE
por **5.900€**



ford.es

Gama Ka, Fiesta consumo medio combinado de 3,3 a 6,4 l/100 Km. Emisiones de CO₂ de 87 a 149 g/km.

Ford Ka Urban 1.2 Auto-Start-Stop 69cv (51 kW). Incluye IVA, Transporte e Impuesto de Matriculación y Plan PIVE del Gobierno (para vehículos que cumplan los requisitos del Plan). Ford Fiesta 3p Trend 1.25 60cv (44 kW) con Paq. Techno USB (climatizador manual, radio CD MP3 con mandos en el volante, display doble, 6 altavoces, conector auxiliar y USB). Válido para unidades en stock e incluye IVA, Transporte, Impuesto de Matriculación, dto promocional, aportación del concesionario, dto por financiar con FCE Bank plc S.E. a través de MultiOpción con permanencia mínima de 24 meses y Plan PIVE del Gobierno (para vehículos que cumplan los requisitos del Plan). Con MultiOpción, al final del período podrás elegir entre cambiar tu vehículo por un nuevo Ford, devolverlo o quedártelo pagando el Valor Futuro correspondiente a la cuota final, según condiciones pactadas en contrato. Válido en Península y Baleares hasta 31/10/2012. No compatible con otros descuentos. El modelo visionado podría no coincidir con el ofertado. Ford se reserva el derecho de cambiar los precios y las campañas.

Comercial Vila-Vila S.A.

Avda. Prat de la Riba, 102 · Pol. Ind. J. Camp, 115 · GRANOLLERS · Tel. 93 849 09 00